
令和５年度 第３回学校運営委協議会議事録 
 

さいたま市立慈恩寺小学校 
 
１ 日時・場所 令和６年３月４日（月）10：３0～13：20 ・ Solaるーむ 
 
２ 出席  
【会長】    新井 英雄    鹿室自治会長 

 【委員】    丸山 朝夫    裏慈恩寺貝塚自治会長・防犯ボランティア 
         星 富夫     グリーンクレスト前自治会長・防犯ボランティア 
         遠藤 実     交通指導員 
         新井 有理    慈恩寺中学校PTA会長 
         村上 加奈恵   慈恩寺小学校PTA会長 
         笠原 芳美    慈恩寺小学校長 
         尾坂 俊哉    慈恩寺小学校教頭 
         大和田 悠    慈恩寺小学校教務主任 
         山岸 祐子    慈恩寺小学校地域連携コーディネーター 
  欠席 
【副会長】   駒宮 寿夫    さいたま市立鹿室南集会所長・学校運営協議会副会長 

 【委員】    深井 幸子    主任児童委員・チャレンジスクール実行委員長 
福田 博志    慈恩寺中学校長 

          
３ 次第 
 （１）学校長挨拶 
  
（２）いじめ防止対策委員会報告(生徒指導主任) 

   ・いじめ認知件数  
   ・いじめ防止対策報告 

 
 （３）授業参観 
  
（４）協議会 
 ・開会の言葉（会長） 

   
・児童の様子について（教頭） 

   
・熟議 
 ①熟議の取組について（教頭） 
  ・第2回実施後の活動報告 

  学校……翌日の校内放送で全体指導。学校だよりにて登下校について掲載。 
      春休みの生活について(全体指導)安全について(学級指導) 
保護者…PTA地域安全パトロールのプレートを新調した。 

自転車のカゴ・自動車のダッシュボードに掲示を。 
プレートの掲示により児童に対する不審者声掛け事案が無くなれば。 

地域……（貝塚自治会）子ども110番の家を避難所として運営していない。 
表示を返納していて０件→再配付できないか（新年度学校から確認） 

   ②学校評価について（教務） 
    ・「先生がわかりやすく教えてくれる」が高い。児童が教師を信頼し前向きに取り組んでいる表れでよい。 
    ・今日もタブレットで学習していたが、学習の基礎は何か。 

  ・「読書・読み聞かせ」に対し、ボランティア活動等実施しているが、保護者に伝わっていない。 
  ・G・Sの学習が市の取組としても素晴らしいが保護者に伝わっていない。 
  ・下校路で英語の歌を口ずさむ児童がみられるようになった。今日の曜日を尋ねると答えられなかった。 

    ・帰宅後、家庭でG・Sの時間で教わった英単語を話して聞かせてくれている。 
    ・ICTスキルの系統を中学校と引継ぎ、中学校でいちからのスタートにならないようにしてほしい。 
     →児童引継ぎで伝達する 
    ・保護者・地域は交通安全への意識を高くもって交通指導にあたっている。新１年の保護者への旗振りの 

指導を行う場が無いため、周知徹底が難しい。 
→新年度懇談会や説明会等での旗振り講習の実施を検討 

    ・児童の挨拶は向上している。すすんでできる児童が増えた。保護者にもすすんで実施してほしい。 
    ・学校としては、「挨拶・言葉遣い」や「友達のよさを認める」について新年度も職員間で共通した指導を 

継続する。 



   ③自己評価システムシートについて（校長） 
    

④次年度の学校運営に関する基本的な方針について（校長） 
 
・事務連絡（教頭） 

    配付資料について 
    返送依頼について 
    次年度学校運営協議会日程について 
   
  ・閉会の言葉（地域コーディネーター） 
 
 （５）児童との給食会食 


